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「市長と語るまちづくり座談会」意見交換記録(要旨) 

 

開催日時  令和元年７月 22日(月) 

開催会場  中央公民館  参加者数 32名 

 

発言内容 回答者 回答内容 

富高地区（中原、広見、高見橋区等）

の区画整理事業を進めてほしい。台風

や大雨の時には床上浸水する状況であ

る。区画整理着工について状況を教え

てほしい。また、着工するまでは、常

設ポンプを設置してほしい。（千束口に

ある）ため池が浸水氾濫の一つの原因

ではないかと考えている。 

市長 

浸水被害への対策は、現在進めている区画整理事業に

めどが立たなければ進められない。必要性は感じており、

検討を続けているものの、財政的な面で厳しい部分があ

る。お示しできる段階になったらお知らせしたい。ご指

摘のため池がいつ崩れたのか現地調査を行っているがは

っきりしない。このため池は、貯水量が２トン程度しか

ないので、オーバーすることも考えられる。国交省が管

轄している部分があるので、意見交換を行いたい。 

硬式テニスは健康にいいので、もっ

と普及するように市が推進してほし

い。認知症予防にもなるし、市外や外

国人とも交流できる。健康マージャン

ができる場所を作ってほしい。認知症

予防にもなる。日向市駅前の樹木が立

派になった。竹葉セッコクを並木に植

えてはどうか。 

市長 

硬式テニスの件は、市のテニス連盟に繋げたい。認知

症予防に関しては、100 歳体操やランニング、散歩など

色んな取り組み方があるので、市がそういったことがで

きる環境を作っていく必要がある。竹葉の植栽に関して

は、管理上の問題も出てくるので、今後も全市緑化推進

事業を進めていきたい。 

市の実績について説明があったが農

業のことに触れられていない。これで

は後継者も育たない。本谷は夏場に渇

水する（川の流れが無い）が、市長は

現状を知らないのではないか。陳情し

ているが前向きな回答が無い。富高保

育園の前に幅員が狭い道路があり離合

が大変で渋滞も発生する。市に陳情し

ているが良い返事がない。 

市長 

本谷の渇水の件は把握しており、本谷地区の田を農家

の皆さんが守ってくれていることも認識している。水の

件は検討しているので時間をいただきたい。道路の件も

検討しているが、橋の架け替えなどは時間を要するので

すぐには回答ができない。 

遊休農地や耕作放棄地が増えてい

る。部会で草刈りやため池の点検もし

てきたが限界がある。後継者もいない

のが現状。若者たちが農業の魅力を知

って「農業をやりたい」と思えるよう、

行政がＪＡとも連携して担い手の育成

を進めてもらいたい。 

市長 

ミニトマトを生産する人が多いと感じるが、ビニールハウス

の設置に投資をする必要があり、儲ける農業には行きついて

いない。養鶏農家では、20～40 歳代の後継者がいるとのこと

だが、利益が出ているという前提がある。担い手をどう育てる

のか、地域の課題をどうするのかを考えなければならない。

今後は、へべすを全地域で栽培できるようにしたい。需要は

伸びていくと考えている。これからの農業をどうしていくか皆さ

んと一緒に考えていきたい。行政も知恵を出さないといけな

い。 

塩見奥野の登り口にある道路の下の

排水路が 90㎝しかなく、台風が来た時

などは氾濫して奥野地区の 200 世帯が

孤立する。 

 奥に迂回路もあるが、普通車が１台

通れるくらいで、道路の拡張を陳情し

ている。大雨の時に流されそうになっ

た人もおり、現状を踏まえて真剣に考

えてほしい。 

建設部

長 

該当の場所は広域農道だと思うが、奥野川の護岸をかさ

上げすれば、ある程度は効果があると感じている。現在、県と

も協議を行っている。 
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発言内容 回答者 回答内容 

駅周辺の区画整理を早く完成させて

欲しい。天神山線改良の着工がいつに

なるのか。高砂通り線の整備について

は、どのあたりまで整備するのか。体

育館の新設はぜひ中心市街地にお願い

したい。駅もホテルも近く交通の便も

良いと思う。 

建設部

長 

駅周辺区画整理事業は、できるだけ早期の完成を目指

して努力したい。天神山線改良については、駅周辺区画

整理事業の見直し（縮小）の中で、今後の方向性を出す

時期にある。高砂通り線は、令和２年度までが整備期間

となっており、その後については地域の皆さんと協議し

て方向性を出したい。 

西川内地区に 10年以上放置されてい

る空き家がある。将来、地震が起きた

ら崩壊する可能性がある。所有者との

兼ね合いもあると思うが、撤去はでき

ないのか。 

建設部

長 

空き家は全国的な問題。市は、「特定空家等の認定基準」

を設定した。空き家をＡ・Ｂ・Ｃ・Ｄにランク付けして、

特定空き家（＝Ｄ）に認定した場合、相手方と交渉して

是正勧告していくということになる。 

ごみ収集業務を全面的に民間委託す

ることに賛成だが、「職員の賃金は高い

のに、受託業者の従業員の賃金は低く、

（委託料の）積算がおかしいのではな

いか」との話を聞いたので申し上げて

おく。 
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